
３月定例教育委員会 

 

１ 日    時  平成２６年３月２８日（金） 

               午後３時開会  午後５時１５分閉会 

 

２ 場    所  津島市役所５階 第３委員会室 

 

３ 出 席 委 員   小 出 英 一 委員長 

猪 飼 充 利 委員長職務代理者 

川 村 かおり 委 員 

奥 村 貴 子 委 員 

         武 藤 育 雄 教育長 

 

４ 説 明 の た め  中 野 壽 夫  事務局長 

出席した職員  長谷川 秀 敏 学校教育課長 

             坂 本 新 二 社会教育課長 

                   木 全   孝 指導主事 

  

５ 書    記  内 原 直 樹 統括主任 

 

６ 議事録署名者  猪 飼 充 利 委 員   

奥 村 貴 子 委 員 

 

 

 



主主主主なななな発言発言発言発言のののの要旨要旨要旨要旨    
    

委 員委 員委 員委 員 長長長長    

    

    

    

    

学校教育課長    

    

委委委委        員員員員        長長長長    

    

武藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局長 

 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

木全指導主事 

 

 

 

 

ただいまから、３月定例教育委員会を開催します。        

本日の署名委員は、猪飼充利委員と奥村貴子委員にお願いします。

まずはじめに、報告事項報告事項報告事項報告事項１１１１    ２２２２月定例教育委員会会議録月定例教育委員会会議録月定例教育委員会会議録月定例教育委員会会議録についてについてについてについてご報

告ください。 

    

（２月定例教育委員会会議録について報告）    

    

続きまして報告事項報告事項報告事項報告事項２２２２    そのそのそのその他他他他ですが何かありますか。    

    

津島市教育振興計画について。先回ご報告をし、ご意見をいただいた

部分など修正をして提案させていただきます。 

これは、第４次津島市総合計画（２０１１年から２０２０年の１０年

間）に示されているものを、わかりやすくまとめ、現在取り組んでい

ることを付け加えたものです。 

計画から３年経ちましたので、このような形でまとめ、各方面からご

意見などをいただきながら、平成２７年度、５年目の見直しにつなげ

ていければと考えています。 

 

３月議会について。 

スクールカウンセラーの人数、方法など。基本的にスクールカウンセ

ラーが必要でなくなるような学校を目指していく。 

生涯学習センターの利用率。今後も努力を続けていく。 

委員会では、調理場建設の総工費、小中学校エアコン設置、豊かな心

を育てる活動についての質問。 

 

新共同調理場について。現在建設中。平成２６年８月完成、９月供用

開始の予定。平成２５年度の進捗率はおおむね２５％～３０％。 

 

小中学校の卒業式について。教育委員出席、何事もなく終えることが

できた。 

学校訪問について。４月定例教育委員会で希望をとる予定。なお、で

きれば子どもたちと一緒に給食を食べていただこうと考えています。 

特別支援教育相談員について。長谷川修三先生を相談員として市が雇



 

 

 

社会教育課長 

 

 

 

 

 

 

木全指導主事 

 

 

 

 

 

 

猪飼委員 

 

木全指導主事 

 

 

 

委委委委        員員員員        長長長長    

 

 

他議員 

 

委委委委        員員員員        長長長長    

 

木全指導主事 

 

 

 

学校教育課長 

用。生涯学習センターに籍を置いて、市内小中学校をまわりながら、

普通学級におけるＡＤＨＤなどの子の指導について対応する予定。 

 

錬成館の耐震工事について。平成２６年度に補正で実施設計、２７年

度に工事着手予定。 

流通センターについて。その活用について検討委員会を設置していく

予定。 

市営球場について。ポールなどが劣化しているため、長期的な修繕計

画にもりこんでいく。 

 

津島市教育振興計画について｡先回ご指摘いただいた部分などを修正。 

行政・学校・家庭の役割をよりわかりやすくし図に表しました。 

教師力アップ講座などは、もうすこし馴染みやすいネーミングを、と

いうお話をいただきましたので、津島教師養成塾（つし丸塾）としま

した。今年１年かけて学校に周知してもらいながら、手直しすべきと

ころはしていこうと考えています。 

 

ホームページに掲載されたりするのでしょうか。 

 

現在はそこまでは考えていません。まずは学校全体に周知されるよう

にし、具体的な目標として取り組んでいただく指針として進めていき

たいと考えています。 

 

今後も修正しながらということになりますが、平成２６年度に示すも

のとしては、こういった形でよろしいでしょうか。 

 

異議なし 

 

それでは先生方の指針となるよう、よろしくお願いします。 

 

津島市共同実施組織について。学校経営案の運営組織に位置付ける。

共同実施要綱制定。 

生徒指導について。 

 

学校のエアコンについて。平成２５年度、酷暑に対する緊急対策の要



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委委委委        員員員員        長長長長    

 

学校教育課長 

 

    

委委委委        員員員員        長長長長    

    

    

学校教育課長 

    

    

    

    

委委委委        員員員員        長長長長    

    

    

望が出され、運動会ではシートなどの対応を行ないました。夏休み前

には、ＰＴＡなどに扇風機の設置をお願いしましたが、西小、東小一

部は未設置となっています。神島田小は保護者などから扇風機を集め

て使用しました。 

９月議会では一般質問が出され、またエアコン設置の陳情があり、全

員一致で承認。基本計画を練って今後検討していく、という回答をい

たしました。１２月議会でエアコン設置の基本計画を予算計上。基本

調査の業者は決まり、成果品は６月頃の予定。推奨される工事、概算

工事費用などがでて、最短でも平成２８年の夏休みと説明しています。

扇風機のない学校をどうしていくかも課題となっています。 

３月３１日教職員退職者の辞令交付式。教育長と事務局で行います。 

４月１日午前１１時から４階大会議室で行われます辞令交付式には、

教育委員の出席をお願いします。（猪飼委員、奥村委員欠席） 

４月８日午後２時から生涯学習センターで教職員総会。こちらも教育

委員の出席をお願いします。（奥村委員欠席） 

午後４時からは定例教育委員会をおこない、午後６時３０分からはま

るいで、教育委員会と校長・教頭会の歓送迎会。 

４月１０日、事務協。委員長と猪飼職務代理者、教育長が出席予定。 

 

エアコンについて今後は。 

 

金額などをふまえて、市長、議会を含めて議論していきたい。 

 

 

それでは協議事項に入ります。協議事項協議事項協議事項協議事項１１１１    学校施設学校施設学校施設学校施設使用許可申請使用許可申請使用許可申請使用許可申請にににに

ついてついてついてついて説明をお願いします。 

    

（学校施設使用許可申請について、資料（一覧表）により説明）。 

 申請は１２件で、新規は１２番です。 

 

（新規１２番について資料により説明） 

    

学校施設使用許可申請について説明をしていただきましたが、 

新規についてのみ申請却下とさせていただきます。    

 



他  委  員 

    

委委委委        員員員員        長長長長    

    

学校教育課長 

    

    

    

委委委委        員員員員        長長長長    

    

 

他  委  員 

    

委委委委        員員員員        長長長長    

    

    

    

学校教育課長 

    

    

    

    

社会教育課長 

    

    

    

委委委委        員員員員        長長長長    

    

    

他  委  員    

    

委委委委        員員員員        長長長長    

    

    

    

異議なし 

 

次に協議事項協議事項協議事項協議事項２２２２    区域外就学等許可願区域外就学等許可願区域外就学等許可願区域外就学等許可願についてについてについてについて説明をお願いします。 

    

（区域外就学等許可願について、資料（一覧表）により説明） 

平成２５年度平成新規申請が６件、平成２６年度継続申請が１１

件、新規申請が３件です。 

    

説明をしていただきましたが、いかがでしょうか。 

質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。    

 

異議なし。    

    

ご異議もないようですので、区域外就学等許可願については、了承と 

させていただきます。次に協議事項協議事項協議事項協議事項３３３３    後援承認申請後援承認申請後援承認申請後援承認申請についてについてについてについて説明を

お願いいたします。    

    

（後援承認申請について 資料（一覧表）により説明） 

申請件数は、学校教育事業３件、社会教育課生涯学習事業４件、社 

会教育課スポーツ事業１２件です。 

新規は３番、６番、１０番です。 

    

（新規３番について資料により説明） 

    

（新規６番、１０番について資料により説明） 

    

説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

異議なし 

 

ご異議もないようですので、後援承認申請については、了承とさせ 

ていただきます。次に協議事項協議事項協議事項協議事項４４４４    議案第議案第議案第議案第１１１１号号号号    津島市津島市津島市津島市スポーツスポーツスポーツスポーツ推進委推進委推進委推進委    

員員員員のののの委嘱委嘱委嘱委嘱についてについてについてについて説明をお願いいたします。 

 



社会教育課長 

    

委委委委        員員員員        長長長長    

    

 

他  委  員 

 

 

委委委委        員員員員        長長長長    

    

    

    

学校教育課長 

    

委委委委        員員員員        長長長長    

    

 

他  委  員 

 

委委委委        員員員員        長長長長    

    

    

    

学校教育課長 

    

委委委委        員員員員        長長長長    

    

 

他  委  員 

 

委委委委        員員員員        長長長長    

    

    

学校教育課長 

    

（資料により説明） 

 

説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

異議なし 

 

 

ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。次に協議協議協議協議    

事項事項事項事項５５５５    議案第議案第議案第議案第２２２２号号号号    津島市立学校津島市立学校津島市立学校津島市立学校のののの学校学校学校学校（（（（園園園園））））医医医医、、、、学校学校学校学校（（（（園園園園））））歯科医歯科医歯科医歯科医、、、、    

学校学校学校学校（（（（園園園園））））薬剤師薬剤師薬剤師薬剤師のののの委嘱委嘱委嘱委嘱についてについてについてについて説明をお願いいたします。 

 

（資料により説明） 

 

説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

異議なし 

 

ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。次に協議協議協議協議    

事項事項事項事項６６６６    議案第議案第議案第議案第３３３３号号号号    津島市立学校管理規則津島市立学校管理規則津島市立学校管理規則津島市立学校管理規則のののの一部改正一部改正一部改正一部改正についてについてについてについて説明 

をお願いいたします。 

 

（資料により説明） 

 

説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

異議なし 

 

ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

次に協議事項協議事項協議事項協議事項７７７７    そのそのそのその他他他他ですが何かありますか。    

    

特にございません。 

    



委委委委        員員員員        長長長長    

    

学校教育課長 

    

    

    

    

    

    

    

委委委委        員員員員        長長長長    

    

他  委  員    

    

委委委委        員員員員        長長長長    

    

    

    

    

    

    

（議事録署名人） 

    

（議事録署名人） 

    

（議事録作成者） 

    

続きまして、３３３３    そのそのそのその他他他他に入りますが何かありますか。    

    

４４４４月月月月のののの定例教育委員会定例教育委員会定例教育委員会定例教育委員会は、４月８日（火）午後４時から、市役所５階 

第３委員会室での開催となります。その後、教育委員会と学校長の歓 

送迎会をまるいで行いますので、よろしくお願いします。 

また、５５５５月月月月のののの定例教育委員会定例教育委員会定例教育委員会定例教育委員会は１６日（金）午後３時、４階中会議室 

となりますが、ご都合はいかがでしょうか。（全員了承） 

６６６６月月月月のののの定例教育委員会定例教育委員会定例教育委員会定例教育委員会は、２７日（金）という予定でお願いします。 

（２０日事務協、１３日委員会のため） 

    

いかがですか。    

    

異議なし。    

    

次回は４月８日（火）午後４時、５階第３委員会室で定例教育委員

会を開催いたします。    

    

その他に何かありますか。 

なければこれをもって、閉会とします。    

    

    

                        

 

                                       

    

                                                                        

 


